

Comunicado de Prensa No. 427-12  
México, DF., 21 de noviembre de 2012

## **México y España financian obras hidráulicas para mejorar la calidad de vida de más de 320 mil acapulqueños**

- La cooperación internacional es básica para dar continuidad a la estrategia implementada desde 2008 para sanear la Bahía de Acapulco: José Luis Luege
- De 2008 a 2011, la Conagua ha invertido más de mil 160 millones de pesos en diversas obras que contribuyen al saneamiento de Acapulco

México, mediante la Comisión Nacional del Agua (Conagua), y España, por medio de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, invertirán 684 millones de pesos en las zonas marginadas del Valle de la Sabana, en Guerrero, específicamente en los rubros de abastecimiento de agua potable, drenaje sanitario y pluvial, saneamiento, mejora administrativa y cultura del agua.

José Luis Luege Tamargo, Director General de la Conagua, explicó que esa inversión, —de la cual España y México aportaron 50 por ciento, cada uno—, mejorará la calidad de vida de los más de 327 mil habitantes de la región, será un motor de desarrollo de una de las zonas más marginadas de Guerrero y dará continuidad a las obras que la Conagua ha hecho en esa entidad.

Detalló que la construcción y la rehabilitación de infraestructura, así como el fortalecimiento de los organismos operadores de los servicios de agua, que deberán lograrse en no menos de 30 meses, estarán a cargo de la Comisión de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento del Estado de Guerrero, en tanto que las acciones de fortalecimiento de la cultura del agua deberán ser implementadas por la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Acapulco.

El titular de la Conagua consideró que la cooperación internacional es básica para dar continuidad a la estrategia implementada desde 2008 mediante el Programa de Saneamiento Integral para la Bahía de Acapulco, así como para que se ejerzan los recursos en su totalidad y con transparencia absoluta.

En su momento, Manuel Alabart Fernández-Cavada, Embajador de España en México, subrayó que el gobierno español ha hecho su esfuerzo máximo para mantener el compromiso con México de ayudar a mejorar una zona turística históricamente emblemática, pues las relaciones entre ambos países van mucho más allá de lo técnico.

José Luis Luege puntualizó la importancia de que en la siguiente administración se de seguimiento a la estrategia establecida por la Conagua en esa entidad, pues representa un compromiso moral, social y ambiental, con respaldo internacional, debido a que aún

hay muchos retos que afrontar, los cuales inciden directamente en mejoras en la calidad de vida de los acapulqueños.

Finalmente, sobre el trabajo hecho en Acapulco en la actual administración, refirió que de 2008 a 2011, la Conagua ha invertido más de mil 160 millones de pesos en diversas obras que contribuyen al saneamiento del municipio; entre ellas, obras de agua potable y drenaje, así como la habilitación de las 16 plantas de tratamiento de aguas residuales que actualmente sanean todas las aguas negras colectadas en la región.

**ooOoo**